

Rapport 2019-2020 Groupe Jeunesse Mixte

Notre équipe est formée de 25 enfants motivés, fidèles, joyeux et plein d'énergie !

Nous avons beaucoup de plaisir avec eux.

Une liste d'attente a même été mise en place vu l'engouement rencontré par ce groupe.

Nous sommes tristes quand les grands prennent la décision de nous quitter car ils ne trouvent pas, ou difficilement, une place dans un autre groupe de la gym.

Nous espérons que la gym mette sur pied un nouveau groupe pour les ados. Ceci afin de créer un pont dans la société de gym qui garde les jeunes jusqu'à ce qu'ils aient l'âge de prendre part aux groupes adultes. Le déroulement des ados durant cette phase de vie compliquée nous semble primordiale !

Pour terminer, le jeu phare du groupe est toujours « Balle à deux camps » qui nous est réclamée chaque semaine. Un vrai rituel avant les étirements et le départ à la maison pour un repos bien mérité !

Corrie Weber,
Isabelle Seydoux